
 CONSEIL MUNICIPAL DU 7 MARS 2024 
 INTERVENTIONS 

 
 

5 - Demande de subvention auprès du département pour l’opération route du Pavé de Meudon 

 

Intervention de Suzanne Egal 

 

Monsieur le Maire, mes chers collègues 

 

Comme le soulignait en commission Monsieur Lanselle, le département a refusé d’échanger les rues Gaston 

Boissier/ Jean Rey et la rue du Pavé de Meudon en tant que voie départementale. 

Cette subvention est donc une bien maigre contribution à la réfection d’une voie au trafic départemental. 

 

 


